
nebbiu rando 

 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE    

5 novembre 2016 à San GAVINU di TENDA 
 

 

Présents ou représentés : 

Chantal BASTELICA, Padoue STEFANI, Michel JEAN, Chantal JEAN, Ivan POPOFF, 

Ange BENVENUTI, Rita ANGELI, Jean-Noël BASTELICA, Babette LECERF, Marina POYO, 

 

Tout d'abord quitus a été donné à l'unanimité des comptes 2016, la « perte d'exploitation » de 244€ 

étant causée par la participation très positive au stage Comité « Orientation-Lecture de carte », que 

4 licenciées de l'association ont pu suivre les 24 et 25 septembre derniers. 

On envisage de changer de banque, la Banque Populaire prélevant des frais de gestion de compte 

injustifiés pour le peu d'opérations enregistrées. On souhaite que les renouvellements de cotisations 

soient faits avant le 12 décembre pour que tout soit à jour le 1er janvier 2017 au niveau assurance. 

 

Le rapport d'activités a été commenté par les participants aux randonnées de l'année 2016 sur notre 

île, tant dans le Nebbiu qu'en Haute Corse ou dans le Cap, regrettant l'instabilité atmosphérique du 

printemps puis de l'automne, qui a plombé de nombreux « week-ends ». 

La récolte de « sommets » a été un peu maigre, mais on a oublié de signaler le plus prestigieux de la 

saison, le CARDO en juin... 

Les sorties se sont essentiellement déroulées le dimanche, mais parfois le samedi, ce qui pénalise 

ceux ou celles qui « travaillent » ce jour-là. On précise que des randonnées peuvent être organisées 

ponctuellement en semaine, suivant les disponibilités de chacun. 

 

Pour les objectifs et actions, nous signalons le projet en cours de labellisation de l'itinéraire du Mte 

ASTU auprès de la FFRandonnée, qui apporterait à ce sentier la reconnaissance qu'il mérite. Les 

communes de San GAVINU et Sto PIETRO ont de nombreux intérêts communs à faire valoir, par 

leur situation au fond du Nebbiu et leur ancrage sur le massif du TENDA dans sa partie la plus 

sauvage et la plus esthétique. Nous visons spécialement les sports « nature » et de plein air, de la 

simple promenade au trail... 

 

Et d'autres projets plus lointains, comme le trek réunionnais que nous nous disposons à effectuer 

entre les 13 et 27 novembre prochains : à des dates de vacances scolaires, incontournables pour 

certains (Haute Maurienne-3me semaine d'août), des velléités sur le Pérou, le Canada, la Nouvelle-

Zélande, l'Est de l'Europe (Bulgarie), le Maroc, un retour en Amérique du Sud... ? Il faut bien 

rêver ! 

 

 

 

Rappel des élues au bureau : 

Chantal FRANCESCHINI BASTELICA - Présidente, 

Padoue STEFANI – secrétaire, 

Mélina BOUQUET – trésorière. 

 


